

La chasse aux déchets est lancée

La ville d'Ath lance l'action « Organise ton ramassage », une opération qui invite la population à nettoyer l'espace public.

Au vu de la situation sanitaire actuelle, il a été décidé de reporter la 7^e édition du Grand Nettoyage de Printemps, une mobilisation citoyenne qui vise à conscientiser les générations actuelles et futures à la malpropreté ambiante.

En contrepartie, la Ville d'Ath, en collaboration avec Be Wapp, a décidé de lancer une opération de propreté appelée « Organise ton ramassage ». Ce nouveau projet, à mi-chemin entre les Ambassadeurs de la propreté et le Grand Nettoyage de Printemps, offre la possibilité aux participants la possibilité d'organiser des ramassages en équipe (de maximum 4 personnes) dans l'espace public. Dans ce cas, ils recevront gratuitement du matériel de ramassage.

Pour organiser un ramassage, il suffit de s'inscrire sur le site de Be Wapp et de communiquer ensuite le nombre de sacs de chaque type récoltés.

La Ville d'Ath conseille aux participants de commander leurs sacs gratuitement auprès de Be Wapp.



Com.

Dès qu'un endroit sera nettoyé, la Ville déposera un panneau Be Wapp.

« Ils se chargeront de vous livrer gratuitement le matériel en tant qu'organisateur du ramassage », indique la Commune.

La Ville, de son côté, assure un rôle de coordinateur du projet. Elle sera tenue auto-

matiquement informée dès qu'une équipe sera inscrite. Les services communaux recevront les coordonnées des équipes, ce qui les aidera à développer leur réseau et à organiser le ramassage des sacs récoltés.

Pour l'évacuation des déchets, il suffira de contacter la Ville. Le tri des déchets est en vigueur : ils seront évacués via leur filière spécifique de traitement à savoir les PMC vers la valorisation et les tout-venant vers la filière d'élimination.

Sensibiliser la population

Afin de mettre en valeur les actions de ramassage bénévole des déchets et sensibiliser la population, la Ville d'Ath propose de poser des panneaux Be Wapp « Cet endroit vient d'être nettoyé – Aidez-nous à le garder propre ! » là où les participants viendront d'effectuer un ramassage. Pour cela, il suffit de se manifester au service environnement en mentionnant, à l'avance, la date de votre action et le tronçon nettoyé. ■

► Infos auprès du service environnement
au 068/68.12.50

Ambassadeur de la propreté

Dès ce 1^{er} avril, il sera de nouveau possible de s'inscrire en tant qu'Ambassadeur de la propreté dans le respect des mesures de protection sanitaires en vigueur. L'ambassadeur, c'est aussi bien une entreprise qu'une école ou un citoyen qui s'engage à maintenir propre une rue ou un quartier qu'il a parrainé. Seul ou en

groupe, l'ambassadeur adapte librement la fréquence de ses ramassages en fonction de la quantité de déchets constatés.

Une fois inscrit sur le site de Be Wapp, l'ambassadeur reçoit gratuitement du matériel pour passer à l'action : un gilet fluo, une paire de gants, un brassard, des sacs-poubelle (blancs transparents pour

le tout-venant et bleus pour les PMC), une pince de ramassage ainsi qu'un guide.

Lors de son inscription, l'ambassadeur est invité à signer une charte par laquelle il s'engage à agir en tant que citoyen responsable et à respecter quelques règles simples et de bon sens. ■

► www.bewapp.be